

LA PERSE – VERSION 2018

DIRECTEUR

Rav Kahn

(ravKahn@kountrass.com)

JOURNALISTES

Rav Lionel Cohn,

Rav D. Eliézer,

Rav M. Kottek,

Rav E. Lemmel,

Yaakov Manela,

Karen Ohayon,

Rav Schlammé

COMITÉ DE LECTURE

Rav Ye'iel Bamberger,

Rav Yehochou'a Hemmendinger,

Jacques Salavize

CORRECTIONS

M. Arié Haddad

GRAPHISTE/MAQUETTISTE

Mme D. Koskas

(deborahkoskas@gmail.com)

INFO SITE

Véronique

© KOUNTRASS.NET

ISSN 0334 8857

Mail : kountrassnews@gmail.com

Site : <http://www.kountrass.com>

Tel : 972.3.53.70.586

Fax : 972.153.3.53.72.707

Direction : 02.98.69.941

Secrétariat : 02.98.69.939

Israël : 2, rue Yov Mea Che'arim
B.P. 5553 - 91054 Jérusalem

La rédaction de Kountrass affiche toute responsabilité en ce qui concerne le contenu des articles publicitaires, ainsi que le cachetage des produits alimentaires ou des restaurants. Elle se réserve le droit de recourir à modifier ou corriger – pour raisons de style, de contingences techniques ou halakhiques – les articles ou les Attest qui lui sont adressés. La direction n'accorde pas d'autorisation à aucun auteur. Les manuscrits ne sont pas rendus. Les articles et les modèles publicitaires sont la propriété exclusive du journal et ne peuvent être reproduits sans accord écrit de la rédaction.

Ce magazine contient des enseignements de Tora. Nous vous serions donc obligés de le déposer dans une Guimara et de ne pas l'introduire dans des endroits incompatibles avec le respect qui lui est dû.

La Perse, la Perse, cela peut nous rappeler quelque chose... Nous avons célébré Pourim, et toute cette affaire, ce qui est bien clairement lié à la Perse. De nos jours, ce pays s'appelle l'Iran.

Et ce pays se conduit d'une manière très bizarre : son propre peuple souffre d'une manière claire de privations et de limitations de tous genres, ce qui n'empêche absolument pas ses dirigeants d'investir non point dans l'aménagement des conditions locales, mais dans le projet hautement stupide de creusement de tunnels dans le territoire de la Bande de Gaza, direction Israël, pour attaquer ce dernier pays. Projet stupide, parce qu'il ne faisait aucun doute (ce n'était qu'une question de temps), qu'Israël parviendrait à contrer ce genre de projets. Cela semble être le cas, ainsi que la destruction de quatre tunnels ces derniers mois le prouve.

Ou encore l'intervention massive de l'Iran en Syrie : après avoir mené une lutte acharnée dans ce pays, non sans avoir des arrière-pensées évidentes d'y installer des bases militaires lui permettant d'être aux premières loges pour continuer la lutte contre... Israël. Ces jours-ci, du reste, il se peut que cette phase soit arrivée à son écllosion, avec l'envoi d'un drone, abattu par Israël, puis l'envoi d'une fusée ayant permis de jeter au sol un F16 israélien. La grande gloire. Il faut dire qu'en riposte, Israël s'en est pris à cœur joie à de nombreux sites militaires iraniens en Syrie.

Sans oublier l'importante œuvre de l'Iran au Liban, où le Hezbollah lui sert de fer de lance, là aussi pour diriger ce pays et pour continuer la lutte contre Israël.

On peut se demander : mais quel intérêt l'Iran a-t-il d'œuvrer avec un tel acharnement contre Israël ? Que lui avons-nous fait ? Pourquoi cette lutte est-elle de loin plus importante que celle du développement social et économique du peuple iranien ?

L'histoire récente nous a fourni un autre exemple d'une telle conduite : l'Allemagne nazie a donné la priorité à la machine meurtrière tournée contre les Juifs, dont six millions ont été tués par eux, plutôt qu'en faveur de l'œuvre guerrière dans la dernière période de l'existence maudite de la bête nazie ! Ce pays s'est senti lui aussi investi d'une mission : celle de mettre fin à l'existence du peuple juif, envers et contre toute logique.

Cette conduite a été déjà pratiquée par un peuple dans l'Antiquité, et ce virus semble perdurer jusqu'à nos jours : c'est le cas d'Amalek, peu concerné par la sortie d'Egypte des enfants d'Israël, en tout cas certainement pas sur le plan territorial, puisque ces derniers se trouvaient encore dans le désert du Sinat, et pourtant s'en prenant au peuple d'Israël, mené par une haine viscérale qui ne se calmera pas avec le temps.

Haman, le vice-roi de la Perse, reprend ce triste flambeau, et vise à détruire l'ensemble du peuple juif, où qu'il soit dans le royaume d'Assuérus.

Nous voici donc, en 2018, à nouveau aux prises avec les représentants de cette tendance, prônant un antisémitisme sans limite et sans cause, quitte à amoindrir leur propre peuple et à risquer de voir, en Iran même, une révolte se lever...

Que l'Eternel nous envoie à nouveau la victoire contre ces ennemis, et qu'enfin le Trône divin soit entier (cf. Chemoth/Exode 17,16), ce qu'il ne peut être réalisé tant que l'Amalek aura sa place sous le soleil !

A Pessa'h, nous rappelons que nous avons été menacés de nombreuses fois par nos ennemis, mais le Saint, bénit soit-il, nous en a sauvés. Que l'Eternel nous fasse bénéficier à nouveau de cette intervention de la Providence contre ces ennemis, et contre tous ceux qui nous veulent du mal !

Rav H. Kahn